



LEGION
ANTICOMUNISTA
REPUBLICANA

PERSONERIA JURIDICA - RESOLUCION 1484

15 DE SEPTIEMBRE DE 1967

ESTRATEGIA Y TACTICA
DE LA
SUBVERSION MARXISTA

ALBERTO DANIEL FALERONI

- 1968 -

ESTE LIBRO PER-
TENECE AL INSTI-
TUTO BROWNIANO

Nº de Inven-
tario: 835

H

*Texto íntegro de la confe-
rencia pronunciada por el
autor en la sede de la Le-
gión Anticomunista Repu-
blicana, el 13 de abril de
1968, previa presentación
realizada por el presidente
de dicho movimiento,
Sr. Manuel S. Rodríguez.*

PRESENTACION

El profesor Alberto Daniel Faleroni es actualmente Asesor del Departamento de Planificación Estratégica de la Escuela Nacional de Guerra, dependiente de la Junta de Comandantes en Jefe de la República Argentina; profesor de la cátedra "Métodos de Penetración" del Centro de Estudios Sovietológicos de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Pontificia Universidad Católica Argentina "Santa María de los Buenos Aires" y ha sido profesor de la cátedra de "Sovietología", durante el presente año, del curso de Defensa Nacional dictado en la Universidad de Mar del Plata.

Asimismo es actualmente Director del Instituto de Estudios Políticos y Estratégicos (I.E.P.E.), recientemente creado por la "Legión Anticomunista Republicana", de la cual es Asesor y miembro de su Comisión Directiva. Es delegado titular y miembro de la Comisión Permanente, desde su fundación, en 1952, de la Confederación Interamericana de Defensa del Continente y es miembro, entre otras instituciones afines, de la "Acción Cristiana Ecuménica" (España); de la "Liga por la Libertad de los Pueblos Oprimidos" (Francia); de la "Conferencia sobre la Guerra Política de los Soviéticos" (Italia); del "Instituto de Estudios sobre la Unión Soviética" (Alemania); del "Partido Popular Católico" (Holanda); socio honorario de "La Defensa del Hogar Croata" (EE. UU. de N. A.) y colabora con importantes movimientos de lucha contra el marxismo y el comunismo, existentes en el mundo occidental.

Es autor de artículos, libros y folletos sobre la especialidad, y desde 1933 colabora en la prensa mundial y en las principales revistas de Europa, Estados Unidos y América Latina, así como en publicaciones militares como la "Military Review" del Ejército de los EE. UU. de N. A., "Circumil", del Círculo Militar de la República Argentina, etcétera.

El Topo Blindado

Ha pronunciado numerosas conferencias en las más calificadas tribunas privadas, universitarias y oficiales, tanto en el país como en el extranjero, y ha sido huésped oficial de varias naciones, entre ellas Paraguay, Perú, Guatemala y Estados Unidos. Ostenta la insignia de "Cruzado de la Libertad", otorgada por la "Unión Cívica Internacional", de México; la ciudadanía honoraria del Estado de Texas (USA); la presidencia honoraria del "Instituto Cultural Argentino-Ruso Anticomunista" y es Gran Oficial de la Orden Militar de Caballería Santa Brígida de Suecia.

Participó de los Congresos Anticomunistas Continentales de Perú y Guatemala, en 1957 y 1958, respectivamente; y de los Congresos Mundiales de la "NTS", en Frankfurt/Main, Alemania Occidental, en 1957; de la "Conferencia sobre Guerra Política de los Soviéticos", en Roma, Italia, 1961; de la "Conferencia Mundial del Instituto de Estudios sobre la Unión Soviética", en los años 1964, 1966 y 1968, realizados en Munich, Alemania Occidental; y de la "Conferencia Nacional de Cooperativas", celebrado en Madrid, España, en 1957.

El autor conoce y ha recorrido toda América Latina y los Estados Unidos, así como todos los países de Europa Occidental, y muy especialmente ha visitado los más importantes centros de estudio y lucha contra el Comunismo, instalados en diversas grandes capitales y ciudades, lo que le permitió conocer de cerca personajes y experiencias que hacen a la lucha por la Libertad. Entre ellos SS. SS. los Papas JUAN XXIII y PAULO VI, así como al ex Presidente JOHN F. KENNEDY.

La conferencia que publicamos resume su pensamiento sobre "Estrategia y táctica de la subversión marxista", sobre las que tanto se ha hablado y escrito en las últimas décadas. Esperamos que su lectura y análisis sean de provecho para todas las personas que aman la libertad y luchan por el bienestar general, el progreso, la justicia y la paz entre todos los pueblos del mundo.

Los Editores

QUE ES EL MARXISMO?

El "Manifiesto Comunista", de Carlos Marx y Federico Engels, fue dado a conocer por sus autores en el Segundo Congreso de la Liga Comunista, reunido del 29 de noviembre al 8 de diciembre de 1847.

Antes que nada, digamos que el "Manifiesto Comunista" NO ES UN CUERPO DE DOCTRINA, sino un MEMORANDUM de la situación económica y social imperante en Europa durante los años 1840-1850. Y, ese sí, define una ESTRATEGIA Y TACTICA COMPLETA DE LA SUBVERSIÓN DE MASAS.

El "Manifiesto Comunista" no hace sino CONCRETAR el pensamiento y la acción revolucionaria, destrutiva —esencialmente ANTISOCIALES—, en tanto que Marx, como guía espiritual y filosófico de la secta ideológica conocida como "socialismo científico", iba colocando los basamentos de una futura sociedad comunista.

Los orígenes de la doctrina marxista debemos buscarlos en el racionalismo materialista que nace con los teóricos ateos y líderes liberales extremistas de la Revolución Francesa (BABEU, BLANQUI y otros) y en los principales constructores del "socialismo utópico", como Cabet, Fourier y Saint Simon que, influídos por las corrientes románticas de los intelectuales de la época, pregonaban los fundamentos de una democracia social anárquica, que pretendían enraizar con el Evangelio.

Marx y Engels formularon críticas a dichos soñadores sociales y al naciente sistema capitalista que, si bien traía el progreso, el bienestar y la felicidad a am-

El Topo Blindado

plios sectores sociales, se manifestaba despiadado en la explotación intensiva y extensiva de otras esferas de la sociedad, que carecían de leyes protectoras y defensivas frente a una naciente y fuerte burguesía urbana, que también ejercitaba —so capa de una religiosidad mal entendida y peor practicada— el mismo materialismo que había insuflado el pensamiento de los liberales de la Revolución Francesa y sus continuadores. Esto hizo decir al Papa León XIII, en su famosa encíclica "Rerum Novarum" (dada en Roma, en San Pedro, el 15 de mayo de 1891), lo siguiente: "... destruidos en el pasado siglo los antiguos gremios obreros, y no habiéndoseles dado en su lugar defensa alguna, por haberse apartado las instituciones y las leyes públicas de la religión de nuestros padres, poco a poco ha sucedido hallarse los obreros entregados, solos e indefensos, por la condición de los tiempos, a la inhumanidad de sus amos y a la desenfrenada codicia de sus competidores. A aumentar el mal vino la voraz usura, la cual, aunque más de una vez condenada por sentencia de la Iglesia, sigue siempre bajo diversas formas la misma en su ser, ejercida por hombres avaros y codiciosos. Júntese a esto que la producción y el comercio de todas las cosas está casi todo en manos de pocos, de tal suerte que unos cuantos hombres opulentos han puesto sobre la multitud innumerable de proletarios un yugo que difiere poco del de los esclavos". Y proseguía León XIII: "Para remedio de este mal, "los socialistas", después de exaltar en los pobres el odio a los ricos, pretenden que es preciso acabar con la propiedad privada y sustituirla con la colectiva, en que los bienes de cada uno sean comunes a todos; atendiendo a su conservación y distribución los que rigen el municipio o tienen el gobierno general del Estado. Con este pasar los bienes de las manos de los particulares a las de la comunidad, y repartir luego esos mismos bienes y sus utilidades con igualdad perfecta entre los ciudadanos, creen que podrán curar la enfermedad presente". Y concluye así su idea magistral de oposición al socialismo

igualitarista, pero injusto: "Pero tan lejos está este procedimiento de poder dirimir la cuestión, que más bien perjudica a los obreros mismos; y es, además, grandemente injusto, porque hace fuerza a los que legítimamente poseen, pervierte los deberes del Estado, e introduce una completa confusión en el orden social".

El MARXISMO, en general, y el COMUNISMO, en particular (con todas sus variantes: leninistas, stalinistas, titoístas, jruschovistas, maoístas, castristas, gomulkistas, etc.), no solamente constituyó una reacción violenta, subversiva y catastrófica, contra la evolución natural del orden social existente, sino que se proyectó en el futuro como la concepción apocalíptica de un cerebro genialmente inspirado por el odio, el resentimiento, la pasión destructora. Al conocerse exhaustivamente la vida de Carlos Marx, al analizar todos sus pasos en la existencia tranquila que llevó, a través de la verdad de los hechos y no los ditirambos o los elogios de sus exégetas y panegiristas, poseyendo los mínimos detalles de su vida desordenada unas veces, de buen burgués y capitalista otras, de revolucionario intelectual iconoclasta y de enemigo declarado de Dios, llegamos a la conclusión que todo el sistema de ideas por él erigido como estandarte sanguinolento de subversión social, no hace sino traducir las taras psicológicas que le acompañaron en toda su trayectoria de agitador y propagandista, transmitida con idéntico fervor a quienes se encontraban en tales o parecidas condiciones mentales para captarlas, digerirlas y, a su vez, trocarlas en armas agresoras antisociales. Concibiendo una tabla de valores negativos, aplicada a la ideología marxista, llegamos a la conclusión que la misma lleva intrínsecamente una cosmovisión humana movilizada por los siguientes complejos:

- 1) complejo de frustración racial y religiosa;
- 2) complejo de frustración social en la vida de relación;
- 3) complejo de inferioridad cultural;

El Topo Blindado

- 4) complejo de caudillo fracaasado;
- 5) complejo de resentido político.

Todos los fundamentos marxistas para realizar la revolución social que sus seguidores se han propuesto lograr como principio de la construcción de un nuevo mundo, basado en el materialismo dialéctico, marcan el derrotero económico-político por el cual el Marxismo encarrila la revolución proletaria. Ese derrotero indica tanto la disolución de la familia, como la abolición de la religión; la liquidación del sistema de propiedad privada como la libertad, en todos sus aspectos.

La "dictadura del proletariado"—más tarde desarrollada por Lenin hasta sus últimos aleances como poder político organizado y centralizado del Partido Comunista— constituye el cimiento de toda aquella subversión de masas, predicada y ejercitada por el marxismo. En aquel caso especial, como dijera un autor cuyo nombre desgraciadamente no recuerdo en estos momentos, la "dictadura del proletariado" se vuelve "dictadura sobre el proletariado", ejercida por los intelectuales politizados que, en su nombre, se autoerigen en jefes y explotadores del marxismo.

Las falsedades teórico-doctrinarias de Marx-Engels y las trampas que hicieron a verdaderos apóstoles por la emancipación del hombre de trabajo de la explotación de sus ocasionales patronos, se vuelven contra los trabajadores mismos —como sostuviera León XIII— que creen y levantan la bandera de los "ideales" del marxismo. Ideales que hoy, científicamente, no resisten el más minucioso análisis como estructura ósea de una doctrina e ideología social.

ATEISMO MILITANTE

La base de la doctrina de Marx, es el ATEISMO. Marx sigue los pasos de Feuerbach, cuyo ateísmo se con-

creta de la siguiente forma: 1) EL FONDO DE TODA CRÍTICA ATEA ES CONSIDERAR QUE ES EL HOMBRE QUIEN HACE LA RELIGIÓN Y NO LA RELIGIÓN AL HOMBRE; 2) LA CRÍTICA DE LA RELIGIÓN CULMINA EN LA CREENCIA DE QUE NO EXISTE UN SER DE ORDEN SUPERIOR AL HOMBRE.

El marxista Erich Fromm, en su obra "*Marx y su concepto del hombre*", hablando de ese principio ateo del materialismo filosófico de Carlos Marx, afirma lo siguiente: "Es muy importante comprender la idea fundamental de Marx: el hombre puede hacer su propia historia; es su propio creador". Y, añade: "El hombre se crea a sí mismo en el proceso de la historia. El factor esencial de este proceso de autocreación de la raza humana está en su relación con la naturaleza. El hombre, en el principio de su historia, está ciegamente atado o encadenado a la naturaleza. En el proceso de la evolución, transforma su relación con la naturaleza y, por lo tanto, se transforma a sí mismo".

El mismo Marx, en su obra "*Crítica de la dialéctica y la filosofía en general de Hegel*", establece claramente los límites que separan filosóficamente al ateísmo y al comunismo de toda religión. "...el ateísmo es el humanismo relacionado consigo mismo mediante la anulación de la religión, en tanto que el comunismo es el humanismo relacionado consigo mismo mediante la anulación de la propiedad privada", sostiene Marx. Y en la "*Introducción a la crítica de la filosofía del Derecho de Hegel. Crítica de la religión*", afirma: "La religión es solamente el sol ilusorio que gira en torno al hombre mientras éste no gira en torno a sí mismo..."

Toda la lucha de Carlos Marx —junto con Engels— y quienes le siguieron, fue una lucha tenaz, cruenta, despiadada, contra la religión en general, y contra el Catolicismo, en particular. (No olvidemos que aluden al Papa, como uno de los principales enemigos de la "emancipa-

El Topo Blindado

ción del proletariado", en el comienzo del "Manifiesto Comunista".)

De hecho, Marx (y por ende los comunistas) no sólo pretenden arrancar a Dios de la mente de los seres humanos, sino el concepto de Patria, de Tradición, de Familia, de Propiedad, de Estado, de Libertad, de Independencia y de Moral. Lo importante, para los marxistas, es destruir, triturar, atomizar, todo el pasado espiritual del hombre para convertir a éste en un ente mecánico dentro de un Estado, también mecanizado a través de esquemas y planificaciones totalitarias donde la cúspide jerárquica piensa, ordena, acciona y premia, o castiga, cada acto humano o social.

¿A DONDE VA EL MARXISMO?

El Marxismo, como doctrina, como ideología y como práctica revolucionaria, ha fracasado.

No tuvo ninguna, casi ninguna influencia en la Revolución Francesa de 1848, y mucho menos la tuvo en cuanto a la Revolución Rusa de 1917, salvo en la adaptación que de ella hiciera Lenin al medio específicamente eslavo, utilizando todas las manifestaciones negativas del pensamiento marxista para acoplárlas a las manifestaciones negativas del pensamiento eslavo de su época, y lanzarse así, con sus mesnadas intelectuales y terroristas, a la conquista del Poder.

El marxismo, por otra parte, es una mecanización del pensamiento negativo de la civilización y cultura del siglo XIX, imbuido de liberalismo histórico, que actúa como factor disgregante de una sociedad —en este caso la sociedad cristiana— obedeciendo diabólicos planes de sectas secretas. Esto constituyó la base del desarrollo del bolchevismo en Rusia y, luego, de la extensión imperialista del comunismo soviético en el mundo. *Marxismo y Comunismo son, en síntesis, Ateísmo.* Representan la concepción rígida, producto del "naturalismo dialéctico",

como dice Waldemar Gurian, de un nuevo tipo humano donde el espíritu queda supeditado a la materia y, la materia, al dictado de los intelectuales terroristas que la moldean a su antojo, para explotarla, condeirla y esclavizarla mejor.

El marxismo, como toda concepción negativa, antinatural, del hombre y su sino histórico, pasará. Nada puede someter las fuerzas del espíritu; nada ni nadie puede desconocer las leyes de Dios. Por eso el Marxismo —y ya lo vemos en el mundo elaborado por los soviéticos— tiene los días contados. Cada año crece más la rebelión de las almas sedientas de pan espiritual, sedientas de religión, contra los verdugos que las mantienen cautivas. Son vanos los esfuerzos de los tiranos de Moscú y de Pekín para contener la ola de fe que se alza en Rusia contra sus opresores. ¡Ese es el más rotundo fracaso de Carlos Marx y de su doctrina espuria y decadente!

EL COMUNISMO ASALTA EL PODER

Al producirse la revolución bolchevique en Rusia, el Comunismo asume el poder político en base al terrorismo practicado en la más vasta escala y el ejercicio de la violencia punitiva —contra personas, asociaciones, partidos políticos, sindicatos, iglesias, etc.— desarrollado en todas sus formas. Muchos parecen haber olvidado (algunos católicos, en particular) que hasta 1930, en Rusia fueron asesinados durante el régimen soviético: 31 obispos, 1.600 sacerdotes y 7.000 monjes. No hablamos de las decenas de millones de muertos en los campos de concentración, ante los pelotones de fusilamiento, el sistema de "hambre artificial", las torturas y los trabajos forzados en las zonas árticas y siberianas. Eso lo dijo hasta el mismo Jruschov, cuando atacó a Stalin —ya muerto— en la sesión secreta del XX Congreso del Partido Comunista de la Unión Soviética, el 25 de febrero de 1956.

El Topo Blindado

No obstante, Jruschov había sido un predilecto de Stalin, durante casi 30 años. Cuando fue encargado por éste para "purgar" Ucrania de nacionalistas, opositores democráticos y resistentes a los planes económicos del Kremlin, eliminó a unos veinte millones de seres humanos, entre muertos y deportados a Siberia. La otra "purga", la que él ordenó después de la Segunda Guerra Mundial, costó más de tres millones de vidas, a las que se deben agregar los centenares de miles de deportados por los nazis a Alemania, los cuales, después de ser "liberados" por las armas del Ejército Soviético, fueron fusilados, ahorreados y arrojados a los campos de concentración! Tampoco hay que olvidar el martirio de la Iglesia Católica en Hungría, en Checoslovaquia, en Polonia, en Yugoslavia, en China y en Cuba! Millones de muertos y encarcelados dan testimonio de esa Fe inquebrantable de los soldados de Cristo y de los amantes de la Libertad, detrás de las Cortinas de Hierro, de Bambú y de Azúcar, y detrás, también, del Muro de Berlín! A no olvidarlo, pues, para no equivocar el camino presente y futuro.

Consolidado el Poder del Partido Comunista de la Unión Soviética (PCUS), en Rusia y otros Estados de los cuales se apropió inmediatamente por la violencia (Estonia, Letonia, Lituania, entre ellos), los bolcheviques trazan la gran estrategia del imperialismo rojo y depuran sus tácticas de subversión y esclavización de pueblos.

Las tácticas de Lenin, Trotsky, Stalin, son las mismas de Jruschov, Mao-Tse-tung y Fidel Castro, con la única diferencia que la TACTICA GENERAL DE TERROR, es reemplazada por momentos, por los DIVERSOS MATICES DE TACTICAS NACIONALES O CONTINENTALES, PARA DESINFORMAR, DESORGANIZAR Y CAOTIZAR LAS CONTRATACTICAS DE SUS ENEMIGOS.

Lenin dejó clara y expresamente sentado como principio ideológico incombustible, en su obra "Un paso adelante, dos pasos atrás", el siguiente: "Nada podrá entenderse en nuestra lucha sin estudiar concretamente las

condiciones de cada batalla. Y estudiándolas, veremos bien claro que, en efecto, su desarrollo sigue la vía dialéctica, la vía de las contradicciones; la minoría se convierte en mayoría, la mayoría en minoría; cada beligerante pasa de la defensiva a la ofensiva y a la inversa", etcétera.

Es decir que la dialéctica leninista, apoyada en la "vía de las contradicciones", da existencia a todos los DIVERSIONISMOS TACTICOS conocidos, lo que no quiere significar que deje de inventar nuevos para mañana, en su forma y esencia. Esos diversionismos tácticos, que entraremos a analizar más adelante, han sido —y son— las palancas de apoyo de un mismo compás que, teniendo un eje en Moscú y otro en Pekín, a veces trazan un arco que va de Varsovia a La Habana, o de Conackry a Belgrado, tratando de consolidar las posiciones del IMPERIALISMO IDEOLOGICO COMUNISTA, base sustentadora del compactado IMPERIALISMO POLITICO-MILITAR SOVIETICO, nueva forma de COLONIALISMO a escala mundial!

El comunismo HA OPERADO SIEMPRE SOBRE ESTRATEGIAS MUNDIALES.

Esas estrategias mundiales han tenido como exponente de su DINAMICA POLITICA DE DESTRUCCION, organizaciones internacionales. Esas organizaciones internacionales han servido, permanentemente, para la AGITACION y la PROPAGANDA DOCTRINARIAS, así como para el ENCUADRAMIENTO DE SUS DIRIGENTES y la AFILIACION Y MILITANCIA MASIVA de sus soldados. Veamos una síntesis histórica de cada una de las INTERNACIONALES que sirvieron (y sirven) a los móviles subversivos del Comunismo.

A) PRIMERA INTERNACIONAL. — Carlos Marx establece sus bases constitutivas en 1864, por intermedio de la "Asociación Internacional de Trabajadores": Se disuelve en 1876, por faltarle unidad de conducción y

El Topo Blindado

ser "un mito social", carente de sentido y apoyo popular.

La inexistencia de un proletariado con proyecciones histórico-políticas, la llevó al fracaso. Se organizó en Londres, tomando como base una "fiesta de fraternidad de los trabajadores, realizada el 5 de agosto de 1862, en la Taberna de los Francmasones. El 28 de septiembre de 1864, en un homenaje de solidaridad a la "mártir Polonia", llevado a cabo en Saint Martin's Hall, surge como movimiento "de las masas obreras de Europa". Esta Internacional, más que un ejército revolucionario, fue una entelequia; una inquietud y una rebeldía de intelectuales. Pero, no obstante disolverse en 1876, dejó sus semillas sembradas para la subversión.

B) SEGUNDA INTERNACIONAL. — Se funda en París, en 1869, reorganizando la Primera Internacional, tomando como punto de partida una manifestación ante los gobiernos para pedir la ley de ocho horas de trabajo, con bases internacionales. Este es el origen de la fiesta anual del trabajo, celebrada el 1º de Mayo, cuyos antecedentes, sin embargo, debemos buscarlos en un Congreso de la "American Federation of Labour", de los EE.UU. de N. A., realizado en San Louis (Missouri), en diciembre de 1888, que había dispuesto hacer una manifestación semejante para el 1º de Mayo de 1890.

El choque del socialismo nacionalista francés con la concepción internacionalista del socialismo austro-germano-ruso, provoca su escisión y, con la muerte de Jean Jaurés, el 31 de julio de 1914, prácticamente dejó de existir.

La lucha entre nacionalistas e internacionalistas, entre "militaristas" y "antimilitaristas" dividió al socialismo en dos alas, desde entonces irreconciliables: MENCHEVIQUES y BOLCHEVIQUES. Los conocidos como "Kautskystas" (austro-alemanes, que seguían la estrategia política propuesta por Karl Kautsky) y "Leninistas"

(ruso-austro-alemanes) que habían sido adoctrinados por Vladimir Ilitch Ulianov (alias) Nicolás Lenin.

Los restos de la Segunda Internacional, salvados de la hecatombe que produjo en sus filas la muerte de Jean Jaurés, se dispersaron así: los NEUTRALES a Copenhague, enero de 1915; los ALIADOS DE OCCIDENTE, a Londres, en febrero del mismo año; y los ALIADOS DE LOS IMPERIOS CENTRALES, a Viena, en abril, también de 1915.

C) TERCERA INTERNACIONAL. — Nace en Zimmerwald (Suiza), en septiembre de 1915. En este congreso trabajan tres rusos que serán los motores del bolchevismo: Lenin, Axelrod y Bobroff.

La falta de unidad en la conducción y la rivalidad entre los socialistas holandeses y escandinavos, trajo como consecuencia que Lenin y sus secuaces aprovecharan la coyuntura —sobre todo triunfante ya la Revolución Rusa— para ahondar el pleito entre nacionalistas e internacionalistas, belicistas y pacifistas, marxistas teóricos y revolucionarios prácticos-profesionales. En 1919, con la integración de la KOMINTERN (Internacional Comunista) se constituye en la gran organizadora de insurrecciones rojas en todo el mundo.

D) CUARTA INTERNACIONAL — La organiza León Trotsky, después de la salida de la Unión Soviética, expulsado por Stalin, con quien mantiene una lucha ideológica de la que sale victorioso el segundo.

En la pugna entre la teoría estratégica de la "revolución permanente" contra la de la "revolución en un solo país", triunfa el concepto político sostenido por Stalin: HACER DE LA UNION SOVIETICA LA FUERTEZA DEL COMUNISMO SOVIETICO Y, DESDE ALLI, CONTROLAR TODOS LOS PARTIDOS COMUNISTAS Y LOS PROCESOS REVOLUCIONARIOS NACIONALES QUE PUDIERAN SERVIR A LOS OBJETIVOS IMPERIALISTAS DEL KREMLIN QUE,

El Topo Blindado

A SU VEZ, SON LOS OBJETIVOS GEOPOLITICOS PERSEGUIDOS POR RUSIA DESDE EL TESTAMENTO DE PEDRO I, EL GRANDE.

La Cuarta Internacional tiene actualmente su central establecida en Paris y sus acciones son dirigidas por el Comité Ejecutivo Internacional, contando con varios Burós, entre ellos el Latinoamericano.

Para mantener latentes el fanatismo y la dinámica subversiva en el plano mundial, mediante el apoyo de masas en los demás países, el Estado soviético inventó su arma secreta ideológica, con fines tácticos: la KOMINTERN. La Komintern nace en Moscú, en marzo de 1919, en el Primer Congreso de Partidos Comunistas.

Al fundarse la Internacional Comunista (Komintern), los Partidos que quisieran pertenecer a ella debían suscribir las "21 Condiciones", que luego los habilitarían como integrantes de la misma. Aquellas "21 Condiciones", les obligaban a subordinarse al PCUS y al Estado soviético, convirtiéndose en "auxiliares" aleatorios del moderno imperialismo rojo que ya surgía a la faz de la tierra. La Internacional Comunista constituyóse en el Estado Mayor General de la guerra revolucionaria.

En época de Lenin —como lo sostiene Walter Bedell Smith, ex-subsecretario del Departamento de Estado de los Estados Unidos— éste "quiso utilizar a Rusia, después del golpe de Estado bolchevique, como mero instrumento para la revolución mundial". Cuando adviene Stalin al poder, como era un elemento político "básicamente nacionalista", utilizó a la Tercera Internacional a la inversa, sobre todo después de los fracasos insurreccionales en Hungría, Alemania y Polonia. "Stalin —expresa Bedell Smith— engendró el concepto de que la revolución mundial debía ser un instrumento del Estado soviético, y no el Estado soviético un instrumento de la revolución mundial". La pugna táctica entre Lenin-Stalin, más tarde reproducida entre Stalin y Trotsky, luego se continuó entre Jruschov y Mao-Tse-tung. Pero, no es nada

más que eso: pugna en base a discusiones tácticas; no enfrentamiento o ruptura ideológica. Los objetivos contra el mundo occidental y cristiano seguían siendo siempre los mismos.

La Komintern organizó sus ESTADOS MAYORES POLITICOS, ECONOMICOS, MILITARES, TERRORISTAS, etc., y despachó sus agentes secretos por todo el mundo. A Sudamérica llegaron varios de ellos, entre los que figuraban el japonés Sem Katayama, el letón Luis Guralsky y el indio Nath-Roy. La bandera soviética y los hombres del Kremlin comenzaban a echar su sombra sobre nuestro continente. ¡Desde entonces, no dejaron de perturbar jamás!

Guralsky fue el encargado de establecer un "Buró Latinoamericano" de la Komintern, aunque ya los agentes de la Internacional Comunista venían accionando en Sudamérica, prácticamente desde 1923-24, cuando el entonces Comisario de Relaciones Exteriores de Rusia entrega órdenes selladas al agente secreto Kraevski para que actúe en la Argentina y el Río de la Plata. El "Buró Latinoamericano", organizado por Guralsky, fue situado en La Plata (Argentina) y, al poco tiempo, se convirtió en la base de operaciones del "Comité Ejecutivo del Secretariado Sudamericano de la Internacional Comunista", cuyas conclusiones prácticas se resumieron en la "Primera Conferencia Comunista Latinoamericana", celebrada en Buenos Aires, en junio de 1929. Los representantes del Partido Comunista, Sección Argentina de la Tercera Internacional, por aquella época, eran: Victorio Codovilla, Rodolfo Ghioldi, Orestes Ghioldi (conocido entonces por su pseudónimo de Ghitor), Paulino González Alberdi, Miguel Contreras, Jolles, Peluffo, Pedro Romo, Florindo Moretti y Muñoz.

A Guralsky, que en Francia se le había conocido por el nombre de "Cremet", se le ubicó en la clandestinidad roja de Buenos Aires, con el pseudónimo de "Rústico".

El Topo Blindado

Otros agentes secretos soviéticos que lo secundaban, eran "Pierre" —de nacionalidad rusa y que deseaba aparecer como francés, firmando "Pierre Austin"—; un tunecino que respondía al apodo de "Nemo" y un italiano al que llamaban "Orestes". Luego se agregaron el italiano Marcucci y un checo: Federico Glaubauf. Los títeres de estos agentes secretos soviéticos eran Victorio Codovilla (de nacionalidad italiana) y Rodolfo Ghioldi (argentino), por entonces Capitán y Teniente (grados honoríficos, con uso de uniforme, que les había otorgado el Ejército Rojo).

La Komintern tiene existencia desde 1919 a 1943, en que aparentemente es disuelta. Pero antes, entre 1936 y 1939, pasa por la tremenda derrota de la guerra civil española, donde el Comunismo Internacional después de cometer las más grandes atrocidades, crímenes y destrucciones, se retira con el espinazo quebrado rumbo a las estepas, pasando por Francia (entonces gobernada por el Frente Popular) y huyendo a México y Cuba, donde encuentran amparo los que habían delinquido bajo la bandera "leal" a la variopinta República Hispánica.

Allí, en España, la Komintern desarrolla en el escenario de la guerra caliente, su primera gran experiencia de guerra revolucionaria. Sus mejores expertos en guerrillas y guerra política son remitidos desde todos los países, centralizando sus cuarteles generales en París. Así es cómo llegan Ernst Buschmann, Julius Schneider, Franz Dahlem y Walter Ulbricht, de Alemania; Franz Honner, de Austria; Albert Marteau, de Bélgica; Georgi Paranov Damyanov, Raiko Damyanov y Nincheva Tsola Dragoicheva, de Bulgaria; Madeleine Braun, André Marty, Charles Tillon, Jean Zyromsky y André Malraux, de Francia; Peter Kerrigan, de Gran Bretaña; Erno Gero, Ferenc Munnich y otros, de Hungría; Ilio Barontini, Giuseppe Di Vittorio, Giorgio Jaksetic, Francesco Leone, Luigi Longo, Rita Montagnana Togliatti, Teresa Noce Longo, Agostino Novella, Giuliano Pajetta, Giacomo Pe-

llegrini, Velio Spano (Paolo Tedeschi) y Vittorio Vidali, de Italia; Jerzy Boresjza, de Polonia; Gheorghe Vasili-chi, de Rumania; Ales Bebler, Peko Dapeevic, Iván Gos-njak, Kosta Nadj, Blagoje Nesgovic, Koca Popovic, Josip Broz (alias Tito), Antón Nkmar y Sreten Zujovic ("Crni"), de Yugoslavia, junto con algunos norteamericanos entre los cuales se hallaba Ernst Hemingway. En tanto, la Unión Soviética, para controlarlos a todos, diseminados como jefes militares comunistas en diversos frentes españoles, había hecho llegar a los generales Goriev, Grissen, Stern, Chaponov, Karol Swierczewski, Iván Ber-cim, Gregorovich, Barthe, y otros. Los agentes secretos de la Komintern, que obedecían sus órdenes eran Togliatti, Codovilla, Duclos, Stepanov, Gero, Marty, Orlov y Gaikins.

Después de la Segunda Guerra Mundial, en 1947, se funda la KOMINFORM, conocida como "Oficina de Informaciones de los Partidos Comunistas y Obreros" (también se la identificó como "Comité de Informaciones"), siendo, en realidad una continuación de la Komintern.

La Kominform se disuelve en abril de 1956, pero en realidad el denominado **SEXTO DEPARTAMENTO DEL SECRETARIADO EXTERIOR DEL PARTIDO COMUNISTA DE LA UNION SOVIETICA**, con su **SECCION LATINOAMERICANA**, es el que dirige las actividades de todos los partidos comunistas de este hemisferio, utilizando una central establecida en Praga y dos subcentrales de apoyo, radicadas una en París y otra en Roma.

El Partido Comunista de la Unión Soviética en estrecha coordinación con el Estado Mayor de las Fuerzas Armadas de la URSS, planeó la estrategia del Kremlin, a partir de 1919, y los resultados de esa planificación los tenemos reunidos en esta estadística sobre el **COLONIALISMO SOVIETICO**.

El Topo Blindado

Desde 1945 a 1968, el IMPERIO ROJO se considera así:

3 países ANEXADOS en Europa:

Estonia	1.300.000 habitantes
Letonia	2.200.000 "
Lituania	2.900.000 "

6 países SATELITES:

Polonia	30.483.000 habitantes
Checoeslovaquia	13.859.000 "
Hungría	10.071.000 "
Bulgaria	7.981.000 "
Rumania	18.681.000 "
Zona Soviética de Alemania ..	16.024.000 "

1 país CONTROLADO por ocupación militar secreta:

Cuba	7.023.000 habitantes
------------	----------------------

1 país ALIADO EVENTUAL:

Yugoslavia	18.952.000 habitantes
------------------	-----------------------

1 país ALIADO IDEOLOGICO:

República Popular China	700.000.000 habitantes
-------------------------------	------------------------

1 país OCUPADO por China Popular:

Tibet	1.300.000 habitantes
-------------	----------------------

3 países ALIADOS a China Popular:

Albania	1.660.000 habitantes
Corea del Norte	10.789.000 "
Vietnam del Norte	16.690.000 "

En total: 859.913.000 seres humanos subyugados por el Comunismo Internacional, a los cuales tenemos que agregar 225.000.000 de la Unión Soviética, todo lo que hace la extraordinaria cifra de 1.084.913.000 almas ahorrojadas en el mundo de las tinieblas, creado por Marx,

Engels, Lenin, Stalin, Jruschov, Mao-Tse-tung y Fidel Castro.

En cuanto al inmenso sistema colonial (chino-soviético), al que denominaremos IMPERIALISMO COMUNISTA, abarca 34.965.245 kilómetros cuadrados, sin contar Corea del Norte y Vietnam del Norte, cuyos territorios no figuran censados todavía con precisión.

Frente a este sombrío panorama colonial chino-soviético, tenemos que las naciones occidentales, acusadas por la Unión Soviética, China Popular y todos sus satélites como "colonialistas", desde 1945 hasta la fecha, han otorgado la independencia a decenas de pueblos que abarcan más de 700 millones de habitantes. Sólo Inglaterra —catalogada como potencia imperialista por excelencia, otrora— concedió la independencia a 510.200.000 seres humanos, correspondientes a India, Pakistán, Nigeria, Birmania, Tanganica, Ceylán, Malaya, Ghana y Chipre. Cabe preguntarse, entonces: ¿quién es el colonialista? ¿Quién es el imperialista?

LOS DIVERSIONISMOS IDEOLOGICOS

Este imperialismo soviético-chino, utilizando como AUXILIAR TACTICO la atractiva demagogia comunista de crear un "paraíso en la tierra" para los trabajadores, es el que ahora amenaza a Iberoamérica. Para sus fines de penetración, infiltración y subversión, pone en movimiento los siguientes diversionismos ideológicos:

I. MARXISMO: establece la gran estrategia del Comunismo Internacional a través de la lucha de clases y la revolución proletaria y, como táctica, la violencia organizada de las masas en el asalto y conquista del poder del Estado. Se rige por el apótegma de Lenin: "La fuerza es la sirvienta de la revolución".

El Topo Blindado

II. **LENINISMO**: desarrolla la estrategia comunista internacional y fija las diversas tácticas operativas para países industrializados, subdesarrollados y coloniales.

III. **TROTSKISMO**: instituye como estrategia la "revolución permanente" y como táctica la ortodoxia marxista-leninista a través del "internacionalismo proletario".

IV. **STALINISMO**: decreta como estrategia la "revolución socialista en un solo país" (URSS) por la vía del nacionalismo soviético y fija como táctica la ortodoxia marxista-leninista, utilizando el "internacionalismo proletario" como un auxiliar táctico del imperialismo comunista.

V. **JRUCHOVISMO**: retorno a la estrategia leninista de la "coexistencia pacífica" (época de la NEP: Nueva Economía Política) con el mundo no comunista, para provocar a través de la "guerra fría" utilizada como táctica disuasoria frente a un oponente no comunista — el desgaste acelerado del sistema de vida que reconoce como superior y al que combate, manteniendo los objetivos del marxismo-leninismo-stalinismo como una meta final. Su lema frente al mundo no comunista es la famosa frase de Stalin, escrita en el Informe Político al Comité Central del Comité Político de la Unión Soviética, en abril de 1929: "Por algo dice el refrán que "un oso agradecido es más peligroso que un enemigo".

VI. **MAOISMO**: diversionismo táctico ideológico específicamente chino, que se afirma en las premisas marxistas-leninistas-stalinistas, aplicables a las zonas coloniales y del "nacionalismo popular defensivo", ejercitado como dispositivo psicológico que

prepara el clima de subversión; inspirándose en el legendario SUN-TZU, siguiendo los parámetros estratégicos señalados por Lenin en sus obras y trayectoria política, y en su propia experiencia personal, MAO ha codificado toda una "guía para la acción", que va desde la guerra de guerrillas a la guerra revolucionaria total, pasando por los diversos escalamientos que impone el espacio geográfico y el tiempo histórico.

VII. **TITOISMO**: diversionismo táctico ideológico específicamente yugoeslavo que se afirma en las premisas marxistas-leninistas-stalinistas y del "nacionalismo popular defensivo", aplicable a zonas subdesarrolladas con población blanca.

VIII. **GOMULKISMO**: diversionismo táctico ideológico específicamente polaco, que se afirma en las premisas marxistas-leninistas-jruchovistas, aplicable a zonas subdesarrolladas, habitadas por masas de clase media y con profesión de fe católica, para cuyo anarquizamiento moral dispone del Movimiento "PAX", católico herético que tiende a penetrar el clero joven y la gran masa creyente laica, propiciando el acercamiento entre el comunismo y el catolicismo con el objetivo final de destruir a este último.

IX. **CASTRISMO**: diversionismo táctico ideológico específicamente iberoamericano, que se afirma en las premisas doctrinarias marxistas-leninistas-maoistas (ejercitación combinada del stalismo-trotskismo) y del jruchovismo en el plano político internacional "coexistencialista"; con las banderas del antiimperialismo nacionalista, pretende conquistar las clases medias y arrastrar con ellas a sectores claudicantes de la clase dirigente para, en un amplio "Frente de Liberación Nacional", con

El Topo Blindado

dirección comunista proletaria, imponer un Estado que pasa primero por la gradación de República Democrática Popular para convertirse, como la Cuba de hoy, en Estado sometido a la dirección del Partido Comunista y al satelismo soviético político-militar.

Todos estos tipos de diversionismo ideológico, perfectamente orquestados por la dirección soviética, suenan a los oídos no comunistas como un conjunto de sonidos incoherentes y, quizás, en ocasiones, muy desafinados. Pero, a poco que afinemos nuestros oídos, nos daremos cuenta que no solamente se encuentran aquellos músicos, que visten casaca roja, unidos por un común denominador de la dirección, sino por una misma música y un mismo canto: provocar la insurrección marxista-leninista e implantar, en todo el mundo, el Comunismo Internacional, mediante la violencia, el terror, el horror, el crimen y la muerte!

Todos estos diversionismos tácticos operan a través de organizaciones comunistas internacionales de fachada, aparentemente democráticas, pero suficientemente totalitarias en su acción (por eso son incondicionales del Kremlin), la mayoría de las cuales tienen sus filiales en nuestro país, y que, son las siguientes:

- 1) Federación Sindical Mundial (FSM).
- 2) Federación Mundial de la Juventud Democrática (FMJD).
- 3) Federación Internacional Democrática de Mujeres (FIDM).
- 4) Unión Internacional de Estudiantes (UIE).
- 5) Federación Mundial de Asociaciones de Maestros o Federación Internacional de Sindicatos de la Enseñanza (FISE).
- 6) Asociación Internacional de Juristas Democráticos (AIJD).

- 7) Organización Internacional de Periodistas (OIP).
- 8) Consejo Mundial de la Paz (CMP).
- 9) Federación Internacional de Combatientes de la Resistencia (FIR).
- 10) Cámara para la Promoción del Comercio Internacional (CPCI).
- 11) Federación Mundial de Trabajadores Científicos (FMTC).
- 12) Congreso Mundial de Médicos (CMM).
- 13) Organización Internacional de Radiodifusoras y Televisión (OIRT).
- 14) Organización de Solidaridad para los Pueblos de África, Asia y América Latina (OSPAAAL).
- 15) Oficina Permanente de Escritores Afro-Asiáticos (OPEAA).
- 16) Asociación de Periodistas Afro-Asiáticos (APAA).
- 17) Organización Latinoamericana de Solidaridad (OLAS).

Las operaciones tácticas que realizan los aparatos soviéticos y chinos, conocidos en Latinoamérica y en el mundo, para conseguir los fines imperialistas del Comunismo Internacional, tienen como MISIÓN alcanzar los siguientes objetivos estratégicos:

- a) aniquilamiento de los Estados democráticos;
- b) establecimiento de Estados soviéticos que reconozcan como jefe a la UNION SOVIÉTICA y se sometan a su órbita de alto nivel ideológico, señalada hoy a través de la línea flexible y circunstancial definida como "coexistencia pacífica";
- c) instauración de Estados "democráticos populares" que reconozcan a Pekín como jefe y se sometan

El Topo Blindado

- a su órbita de nivel ideológico medio, señalado hoy a través de la línea ortodoxa de la "revolución permanente";
- d) establecer bien claramente que la táctica soviética de "coexistencia pacífica" es un dispositivo puesto en marcha PARA GANAR TIEMPO y SEMBRAR LA DESUNION y el CAOS entre las naciones del mundo libre, mediante la interferencia dirigida y provocada por los siguientes modos de acción soviéticos:
- 1) Intercambio Comercial.
 - 2) Intercambio Cultural.
 - 3) Intercambio Científico.
 - 4) Asistencia Técnica.
 - 5) Asesoramiento Militar.
 - 6) Captación de posibles neutrales.
 - 7) Ampliación de los ámbitos políticos para discusiones diplomáticas que intriguen, apasionen, ofusquen y dividan a determinados sectores del mundo libre;
- e) señalar claramente bien que la táctica china de "revolución permanente" es un dispositivo puesto en marcha PARA GANAR ESPACIO GEOGRÁFICO y alinear en un SOLIDO FRENTE SUBVERSIVO a todos los pueblos subdesarrollados de ASIA, AFRICA y AMERICA LATINA, para lanzarlos POR ETAPAS (según la naturaleza de los conflictos que originen las subversiones: económicos, raciales, religiosos, políticos) hacia la conquista del poder en sus respectivos continentes, UNIENDO EN "FRENTES DE LIBERACION NACIONAL" a las más grandes masas humanas, impulsadas por el motor ideológico-psicológico del NACIONALISMO ANTIIMPERIALISTA y conducidas por el campesinado y el proletariado, el estudiantado y las clases medias o pequeño-burguesas en armas, bajo el control de un Estado Mayor político-militar en manos del Partido Comunista de cada país, donde se desencadene esta clase de lucha;
- f) ayudar con el potencial soviético, dentro de los límites establecidos por la "coexistencia pacífica" y hasta donde lo permita la clandestinidad (como está sucediendo ahora en Vietnam, donde los soviéticos han proporcionado sus proyectiles dirigidos SAM, el fusil ametralladora Ak-47, cohetes de 122 mm., cohetes morteros, rifles livianos y cohete móvil a las fuerzas del Vietcong) a todos los Partidos Comunistas y colaterales para que puedan llegar al poder por la VIA LEGAL y, una vez obtenido éste, por el sistema de las coaliciones partidistas con los FRENTE DEMOCRATICOS de la IZQUIERDA, aniquilar a sus rivales y copartícipes del poder, sometiéndolos a la hegemonía del centrífugo imperialismo rojo;
- g) ayudar con el potencial chino y sus auxiliares prosoviéticos (Checoeslovaquia, Hungría, Alemania Oriental, etc.), a los movimientos insurreccionales que operan como "FRENTES DE LIBERACION NACIONAL" y establecerlos en el poder (como en Cuba), con el respaldo de la Unión Soviética y el Pacto de Varsovia, para su consolidación y desarrollo político-económico-militar.
- Para combinar y coordinar estas tácticas, el Comunismo Internacional acciona coherentemente, sobre las siguientes coordenadas:
- 1) COEXISTENCIA PACIFICA (ganar tiempo);
 - 2) REVOLUCION PERMANENTE (ganar espacio).
- Tanto China Popular como la Unión Soviética, tienen estos COMUNES DENOMINADORES QUE LOS UNEN HISTORICAMENTE EN SU MISION DISOCIADORA DE LA CIVILIZACION CRISTIANA:

El Topo Blindado

- a) UNA DOCTRINA, el Marxismo-Leninismo;
- b) UNA META ESTRATEGICA MAXIMA: la conquista del mundo por el Comunismo.

LA LUCHA POR LA HEGEMONIA Y DIRECCION MUNDIAL, ENTRE MOSCÚ Y PEKÍN, SOBREVENDRÁ DESPUES DE HABER CONSEGUIDO LA META ESTRATEGICA MAXIMA, O SEA, LA CONQUISTA DEL MUNDO POR EL COMUNISMO.

Todo lo demás son discusiones de familia entre parentes mal avenidos y no debe dársele mayor importancia, porque son las densas y extendidas CORTINAS DE HUMO que nos tienden Moscú y Pekín PARA CONFUNDIRNOS Y DEBILITARNOS.

PARTIDOS COMUNISTAS Y MOVIMIENTOS MARXISTAS

Los Partidos Comunistas surgen en el continente latinoamericano como una consecuencia directa de la Revolución Bolchevique en Rusia.

El origen es extranjero; específicamente ruso. Sus organizadores vienen de Asia y Europa; son hombres "internacionales": Victorio Codovilla (italiano); Manuel Cazón (nombre supuesto de un comunista alemán); Humbert Droz (suizo); Luis Guralsky (letón); Federico Glaufbauf (checo); Pierre Austin (nombre que ocultaba a "uno de los comunistas rusos de mayor importancia de los que han actuado en América"); Peskowsky (ruso); Grigori Voitinsky (alias "Sarpkin", ruso); León Vernechet (francés); Katayama (japonés) y muchos más son los emisarios que envía Moscú a estas tierras para organizar la subversión contra nuestra soberanía nacional y nuestra seguridad continental.

Paralelamente se desarrolla un proceso ideológico doctrinario de muy lenta asimilación popular, casualmente

por la notoria y gravitante influencia directamente rusa, que habla a estos países hispano-latino en un lenguaje y sobre una materia no muy comprensible; casi ininteligible. Los teóricos del Marxismo son intelectuales, formados en la Universidad (Juan B. Justo, en la Argentina; José Carlos Mariátegui, en Perú; Luis Emilio Recabarren, en Chile; Julio Antonio Mella, en Cuba). Todos comienzan haciendo sus armas en el anarquismo sentimental y a veces terrorista, derivando la mayoría, posteriormente, hacia el socialismo. Al estallar la Revolución Rusa —que en sus comienzos fue socialista con Kerensky, pasando por el liberalismo de Milyukov y el reformismo agrario de Stolypin— muchos anclan en el bolchevismo, ala del marxismo extremista y revolucionario, que se apodera con Lenin, Trotsky y Stalin, de la conducción de aquel movimiento ideológico-político.

Destacados elementos de aquella izquierda marxista y luego militantes del Partido Comunista, son líderes de la REFORMA UNIVERSITARIA (Córdoba, 1918; Lima, 1919; Santiago de Chile, 1919; Habana, 1924). La Reforma Universitaria que nace como un movimiento de origen conservador —específicamente pedagógico, con ribetes liberales de izquierda— es copado por la demagogia política, distorsionado por el extremismo anarcosindicalista y deformado en su pensamiento y acción por el naciente bolchevismo. Este último será —en el espacio y en el tiempo— su único beneficiario.

ESTRATEGIAS Y TACTICAS

El copamiento ideológico de las Universidades, trajo un desarrollo en escala múltiple de la ideología marxista-leninista.

Por medio del dispositivo propagandístico capturador de almas y de adoctrinamiento masivo, conocido como "EXTENSION UNIVERSITARIA", estudiantes que son "revolucionarios profesionales a sueldo" (tal como lo

El Topo Blindado

aconsejaba Lenín, en su obra "El Extremismo, enfermedad infantil del Comunismo"), llegan a los sindicatos y echan las bases de la teoría estratégica del "FRENTE UNICO" ideológico-estudiantil-obrero, que aporta, más tarde, dirigentes importantes al Partido Comunista (en Argentina: Julio L. Peluffo, Ernesto Giudici, Vicente Marischi, Benito Marianetti, Aníbal Ponce, Emilio Troise, Rubens Iscaro, Paulino González Alberdi, Alcira De la Peña (José Zorrilla, Carlos Moglia, José Dalmastro y muchos más) que, juntamente con los que actúan en el "APARATO ILEGAL" de Partido Comunista y los criptoocomunistas, constituyen LAS LINEAS AVANZADAS DEL EJERCITO DE OCUPACION SOVIETICO EN NUESTRO PAIS.

Pero siempre —y a veces a pesar de los que cayeron en la trampa comunista, de buena fe— LOS QUE DIRIGEN SON AGENTES SECRETOS SOVIETICOS. En la Argentina podríamos citar, entre los años 20 y 30, a N. Kasandieff, Wladimiro Glikin, Wol Dikler, Salomón Jaszerman, Pablo Malkroff, Simón Murinsin, Alejo Kriloff, Kraevski (enlace con Tchicherin, Comisario de Relaciones Exteriores de la Unión Soviética, entonces), Alexander Mirkin (dirigente de la "Amtorg", en Sudamérica), etcétera, etc.

Los principales Partidos Comunistas del continente se fundan bajo esa dirección soviética, con agentes locales a sueldo, controlados por la Policía Secreta Rusa (uno de euyos más destacados miembros fue, aquí, Victorio Codovilla). Así es cómo nacen en:

- 1920-21: Argentina, Uruguay, Bolivia y Brasil;
- 1922: Guatemala;
- 1923: México y Chile;
- 1925: Ecuador y Cuba;
- 1929: Perú;
- 1930: Colombia y Costa Rica;
- 1931: Venezuela;
- 1945: República Dominicana y Haití;

A partir de 1950, ya funcionan en América Latina, los siguientes Partidos Comunistas:

ARGENTINA	ARUBA
URUGUAY	PUERTO RICO
PARAGUAY	REP. DOMINICANA
BRASIL	HAITI
BOLIVIA	JAMAICA
CHILE	CUBA
PERU	PANAMA
ECUADOR	COSTA RICA
COLOMBIA	NICARAGUA
VENEZUELA	HONDURAS
GUAYANA INGLESA	GUATEMALA
TRINIDAD	MEXICO
CURAZAO	

En total, 25.

La gran estrategia y táctica de los Partidos Comunistas en Latinoamérica, se proyecta, propone, aprueba y aplica en la "PRIMERA CONFERENCIA COMUNISTA LATINOAMERICANA", realizada en junio de 1929, en Buenos Aires.

El "Presidium" (dirección de dicha Conferencia), estuvo constituido por Pedro Romo, de Argentina, que actuó como Presidente; Victorio Codovilla, de Argentina, como delegado del Secretariado Sudamericano de la Internacional Comunista (Komintern); Edmundo Ghitor (pseudónimo de Orestes Ghioldi), de Argentina, como delegado del Secretariado Internacional de la Juventud Comunista (KIM); Suárez, de México; Ramírez, de Uruguay; Prieto, de Colombia; y Gabrinetti, de Brasil. Como delegados de la Komintern (además de Codovilla) actuaron Luis Gurski (responsable de la conferencia ante Moscú); durante su estada en la Argentina, se le conoció siempre como "El Camarada Luis" o "Rústico", miembro del Comité Ejecutivo de la Internacional Comunista, con sede en la capital de los So-

El Topo Blindado

viets; Simons, de los EE.UU. de N. A.; Austin, de Francia, cuya verdadera identidad era rusa; Meyer, de la Internacional Sindical Roja (Profintern) y Peters, de la Internacional Juvenil Comunista.

El temario de la Conferencia, fue el siguiente:

- 1) La situación internacional de América Latina y los peligros de la guerra.
- 2) La lucha antiimperialista y los problemas de táctica de los PP. CC. de América Latina.
- 3) Cuestión sindical.
- 4) Cuestión campesina.
- 5) El problema de las razas en América Latina.
- 6) El trabajo de la Liga Antiimperialista.
- 7) Movimiento de la Juventud Comunista.
- 8) Cuestiones de Organización.
- 9) Trabajo del Secretariado Sudamericano.
- 10) Informe sobre la solución de la crisis del P. C. de la Argentina.

Las principales líneas estratégicas y tácticas del Comunismo Internacional en América Latina, dadas en esa conferencia, se proyectaron en el futuro histórico de cada uno de los países que componen el hemisferio, trayéndose los problemas que hoy afectan a la seguridad y defensa continental.

TACTICAS PARA LOGRAR LOS OBJETIVOS PROPUESTOS POR SU ESTRATEGIA

Para dinamizar la estrategia subversivo-insurreccional, el Comunismo pone en vigencia las siguientes tácticas, a partir de 1929 y 1935 (año este último, en que se realiza la VII CONFERENCIA MUNDIAL DE LA KOMINTERN y se impone la estrategia del "FRENTE POPULAR"):

- 1) Acción psicológica de masas (antiimperialismo, nacionalismo, anticolonialismo, autodeterminación de los pueblos, pacifismo, etc.);
- 2) Integración del "Frente Democrático Nacional" o "Frente de Liberación Nacional";
- 3) Lograr el apoyo internacional para la causa insurreccional;
- 4) Quebrar y aplastar la resistencia armada represiva;
- 5) Liquidar toda oposición del Estado democrático;
- 6) Someter la Iglesia Católica a sus dictados políticos-económicos-sociales;
- 7) Organización de un Estado de "nuevo tipo", sobre la base del "Frente de Liberación Nacional", que luego irá monopolizando el P. C. desde adentro, eliminando —por etapas— a sus enemigos potenciales o rivales conocidos y en acción;
- 8) Montaje del Estado Socialista, con su concepción totalitaria de la existencia humana y de la sociedad.

CUBA COMO BASE DE OPERACIONES INSURRECCIONALES Y SUBVERSIVAS

El trazado y la aprobación de estas premisas estratégicas y tácticas en 1929 y 1935, recibieron su espaldarazo y apoyo definitivo de parte del Kremlin, en 1934 y 1940. Fue cuando Stalin, en 1934, decidió apoyar al régimen del coronel Fulgencio Batista, en Cuba, elegida ya como base de operaciones del Comunismo Internacional para toda Latinoamérica.

El muy ameno y documentado autor, Alberto Baéza Flores, en un libro notable por su erudición y objetividad, nos explica cómo los comunistas soviéticos —con sus satélites cubanos— sabotean en todas sus formas la revolución del "ABC" contra el tirano Gerardo Ma-

El Topo Blindado

clado y pactan con Batista para lograr llegar al poder, aunque sea aplicando las ortodoxas tesis de su acción indirecta.

Dice Baeza Flores:

“A fines de 1934 se reunieron en Moscú los dirigentes comunistas latinoamericanos principales. Se formó un pequeño comité —“conferencia estrecha”— convocado por Dimitri Manuilsky, comunista ucraniano, presidente del Komintern durante varios años, y hombre de toda confianza de Stalin. Formó con Jorge Dimitroff el binomio poderoso del Komintern. En la “conferencia estrecha”, para determinar las orientaciones de los partidos comunistas en Iberoamérica, fue incluido Blas Roca que era el secretario general del Partido Comunista Cubano. Junto a él estaban Prestes y Da Silva, del Brasil; Ghioldi, de Argentina, y Eudocio Ravines, del Partido Peruano, acaso el más destacado teorizante marxista latinoamericano de la reunión.

“A la junta final de la estrategia asistieron aparte de Blas Roca, Ravines, Prestes, Da Silva, Ghioldi y Manuilsky, los “cerebros” de la Komintern: Jorge Dimitroff, secretario general del Partido Comunista de Bulgaria y dirigente máximo de la Komintern; Guralsky, comunista letón de origen judío, revolucionario de 1917, director del Buró Sudamericano del Komintern desde 1930 a 1934, habiendo residido en Argentina, Uruguay, Brasil, Chile y Paraguay; Kuusinen, dirigente del Partido Comunista de Finlandia, hombre de confianza de Stalin, al que debía servir —más tarde— cuando la invasión de Finlandia por el ejército rojo; Motylev, especializado en las labores de los “organismos auxiliares” del Partido Comunista, experto del Komintern en las cuestiones políticas norteamericanas, vinculado a la policía política (NKVD). Motylev era conocido también como el camarada Sam, el camarada Hans; Mirochewsky, director de los Cursos de Capacitación Comunista para Latinoamericanos en Moscú, miembro de la

Academia Leninista y experto en cuestiones de América Latina; y el “camarada Grinkov”, especialista en métodos de sabotaje, lucha callejera y asalto a cuarteles.

“Lo que se acordó en aquella reunión lo iba a relatar mucho más tarde Eudocio Ravines en “La Gran Estafa”, México, 1952, página 257: “Por unanimidad y sin reserva alguna, fueron selladas las grandes decisiones del Komintern para América Latina: insurrección en el Brasil; Frente Popular en Chile; exaltación nacionalista en México, formación de un partido gemelo de masas, partido de “hombres nuestros” en la isla de Cuba.

“Así nació UNION REVOLUCIONARIA y se conformó la alianza con el coronel Fulgencio Batista, el militar de la contrarrevolución”.⁽¹⁾

Esta táctica se desarrolló, como brazo ejecutor de las directivas que hacía a la gran estrategia soviética para Latinoamérica, tal como fue planeada:

- a) estalló la revolución en Brasil, en 1935;
- b) triunfó el Frente Popular, en Chile, en 1938;
- c) nacionalización del petróleo mexicano, en 1938;
- d) se creó, en Cuba, el “partido de los hombres nuestros”, el PARTIDO ORTODOXO, del que salió Fidel Castro.

Esa estrategia y aquella táctica que venimos comentando y dando a conocer, se profundiza en 1948.

El autor de las correcciones estratégicas y tácticas del plan comunista latinoamericano, es el coronel del Ejército Soviético Serguei Yuvorow, quien publica en “Estrella Roja”, órgano de las Fuerzas Armadas Soviéticas, un trabajo titulado “Zonas estratégicas de América”, que tiene la aceptación y el beneplácito de sus superiores. Ese trabajo se publicó antes del estallido del “Bogotazo”, que obligó a la suspensión temporal de la IX Conferencia Interamericana. Contemplaba las si-

(1) Alberto Baeza Flores: “Las cadenas vienen de lejos”. Editorial Letras, S. A., México D. F., 1961.

El Topo Blindado

guientes ZONAS NEURALGICAS, proclives a la insurrección armada "obrera y campesina" y en las cuales tenía interés —mucho interés— el STAVKA (Cuartel General Principal del Ejército Soviético):

- 1) Zona COLOMBIA-PANAMA;
- 2) GUATEMALA (para controlar el istmo centroamericano);
- 3) Zona CUBA-REPUBLICA DOMINICANA;
- 4) Zona "NARIZ BRASILEÑA" (Nordeste del Brasil);
- 5) Plan "ALTIPLANO BOLIVIANO";
- 6) Plan "EXTREMO MERIDIONAL ARGENTINO-CHILENO";
- 7) Zona MEXICO.

Hasta ahora, el stavka solamente ha conseguido éxito con el punto 3: zona CUBA-REPUBLICA DOMINICANA. Ese puede ser el principio de una FEDERACION ANTILLANA DE ESTADOS SOCIALISTAS o, como quiere Fidel Castro, una FEDERACION SOCIALISTA DEL CARIBE. Todas las demás "operaciones" están en desarrollo.

¿Qué representa Cuba, en la aplicación de las tácticas de insurrección armada, al servicio de la gran estrategia soviética?

En una de mis obras, la he calificado así:

"a) UN CENTRO DE EXPANSION PERIFERICA DEL COMUNISMO INTERNACIONAL, utilizando la DOCTRINA ECONOMICA DEL ANTIIMPERIALISMO NACIONALISTA COMO ELEMENTO CONDUCTOR DE CONSIGNAS POLITICAS Y PROPOSICIONES SOCIALES, que MOVILICE las masas y las SU-

BLEVE contra el sistema político actual vigente en todas las naciones latinoamericanas, IDEOLOGICAMENTE PREPARADAS Y CAPACES DE PILOTEAR el desorden o el caos que se originen en aquellos países que más sufren el impacto de la miseria económica, la tiranía política o la anarquía social y moral;

"b) UN CUARTEL GENERAL EN OPERACIONES DEL ESTADO MAYOR ILEGAL DEL COMUNISMO INTERNACIONAL, con misiones especiales ya dispuestas por el Kremlin, consistentes en la INTRODUCCION de jefes de propaganda y agitación (acción psicológica dirigida) en todos los países del hemisferio, e INFILTRACION de agentes secretos de información, espionaje, contrainformación y contraespionaje, terrorismo, sabotaje, organizadores secretos de atentados, asaltos y secuestros contra bienes y personas, etc.;

"c) UN COMANDO COORDINADOR DE EJERCICIOS CLANDESTINOS, formados por guerrilleros, a semejanza de los que accionaron en España cuando la guerra civil (Brigadas Internacionales), o en Francia, cuando la resistencia antinazi (maquis), o en Italia, cuando la insurrección antifascista (partisanos), o en China, cuando los ataques organizados desde Yenán, por Mao-Tse-tung, o en Kenya, cuando los asesinatos de los "Mau-Mau", o en Argelia, cuando las operaciones de los "fellahás", del Frente de Liberación Nacional, o en Vietnam, cuando la guerra iniciada por Ho-Chi-Minh y conducida por Giap, desató las furias asesinas del Viet-Cong, etc., etc.

"d) UNA PLATAFORMA MILITAR DE ATAQUE DIRECTO A LOS ESTADOS UNIDOS DE NORTEAMERICA Y SUS ALIADOS HEMISFERICOS." (2)

(2) Alberto Daniel Falroni, "Penetración comunista en el continente a través del «Castrismo»". Ediciones Frente Americano de la Libertad. Buenos Aires, 1963. (Agotado).

El Topo Blindado

EL APOYO DE MOSCU Y PEKIN

El apoyo de Moscú y Pekín está siempre condicionado a la subordinación y disciplina que cada Partido Comunista demuestra, en el cumplimiento de las órdenes que emanan de cada central ideológica y política.

Ese apoyo puede ser paralelo y coordinado (caso Cuba), o siguiendo una tabla de prioridades (casos Argelia, Países Arabes, Ghana, Guinea, Mali, Mozambique) por medio de los cuales Moscú y Pekín determinaron sus límites de influencia en áreas críticas del mundo contemporáneo en el auxilio material, de todo orden, que se otorga a cada movimiento insurreccional o gobierno surgido del mismo.

En caso de que el movimiento político o insurreccional NO SEA COMUNISTA, pero que contenga incrustaciones celulares comunistas CAPACES DE INFLUENCIAR SOBRE LA CONDUCCION DEL MISMO, o tomar su dirección más adelante, Moscú y Pekín negocian la ayuda y tratan de comprometer siempre a las figuras políticas claves no comunistas, pero izquierdistas, o, susceptibles a la captación ideológica, para someterlos a su poder psicopolítico. Para adiestrar a sus principales agentes secretos que actúan en el exterior, Moscú posee los siguientes aparatos básicos:

- 1) Inteligencia Política, subordinada a la Policía de Seguridad de Estado;
- 2) Cuadros de la Sección Latinoamericana del Ministerio de Relaciones Exteriores;
- 3) Comisión Central del Partido Comunista;
- 4) Instituto de Relaciones Internacionales;
- 5) Instituto Militar de Idiomas Extranjeros;
- 6) Departamento de Traductores Especiales del Instituto Moscovita de Idiomas Extranjeros;
- 7) Escuela Especializada de Economía de la Universidad de Moscú;

- 8) Instituto de Comercio Exterior;
- 9) Oficina Soviética de Información (SOVINFORM-BURO o SIB). Depende directamente del Departamento de Agitación y Propaganda del Comité Central del PCUS;
- 10) TASS (Agencia Telegráfica de la Unión Soviética);
- 11) Grupo Especial de la 3^a Dirección del G.R.U. (que recoge la información de Estados Unidos, Canadá, América del Sur y Gran Bretaña);
- 12) UPDK (Oficina al servicio del cuerpo diplomático);
- 13) Intourist;
- 14) Asociación del "Libro Internacional" de la URSS;
- 15) Cámara de Comercio de la URSS;
- 16) Comité del Estado para la Coordinación de los Trabajos de Investigación Científica;
- 17) Comité del Estado para Relaciones Económicas Extranjeras;
- 18) Comité del Estado para Relaciones Culturales con Países Extranjeros;
- 19) Consejo para los Asuntos de Seetas Religiosas (bajo el Consejo de Ministros de la URSS);
- 20) Consejo para los Asuntos de la Iglesia Ortodoxa Rusa;
- 21) Unión de Sociedades de la Cruz Roja y de la Media Luna;
- 22) Comité de Mujeres Soviéticas;
- 23) Ministerio de Cultura de la URSS;
- 24) Comité Soviético para la Defensa de la Paz;
- 25) Comité de Organizaciones Juveniles de la URSS;
- 26) Universidad "Patricio Lumumba" para la Amistad de los Pueblos;
- 27) Unión de Sociedades Soviéticas de Amistad y Relaciones Culturales con Países Extranjeros;

El Topo Blindado

- 28) Comité Soviético de la Federación de Sindicatos;
- 29) Sovetskofilm;
- 30) Academia de Ciencias de la URSS;
- 31) Universidad del Estado Lomonosov;
- 32) Oficina de Correos de Moseú, calle Kírov, 26;
- 33) Central de Telégrafos, calle Gorki, 7.
- 34) Novosti (Agencia Periodística).

Los comunistas chinos poseen similares aparatos estatales y secretos, calcados de los soviéticos, entre los cuales podemos mencionar:

- 1) Sección Latinoamericana del Partido Comunista Chino;
- 2) Centro de Publicaciones de China;
- 3) Comité del Pueblo Chino para la Defensa de la Paz;
- 4) Universidad de Pekín;
- 5) Comité Pro Paz de Enlace para las Regiones de Asia y el Pacífico;
- 6) Departamento de Propaganda del Comité Central del PCCH;
- 7) Asociación China de Trabajadores de Literatura;
- 8) Cámara China de Comercio;
- 9) Equipo Central de la Revolución Cultural de Pekín;
- 10) Federación Nacional China de Mujeres;
- 11) Grupos de los Chinos de Ultramar.

OBJETIVOS SOVIETICOS EN AMERICA LATINA

Los objetivos soviéticos en América Latina fueron enunciados por Nikita Jrushev, en el Informe presenta-

do al XXII Congreso del PCUS, el 18 de octubre de 1961. En él, dijo lo siguiente:

“El mundo vive una época de revoluciones. Las revoluciones nacional-liberadoras antiimperialistas, las democráticas populares, los vastos movimientos campesinos, las luchas de las masas populares por el derrocamiento de los regímenes fascistas y de otros regímenes tiránicos, el movimiento democrático general contra la opresión nacional, se funden en un único proceso revolucionario mundial que está socavando y destruyendo al capitalismo.”

Más adelante, expresó:

“Nuestros éxitos en la edificación del comunismo habrán de tener extraordinaria importancia para los destinos de los pueblos de Asia, África y América Latina, esos enormes y atormentados continentes que se alzan hoy para convertirse en los autores de su propia historia y buscan caminos para elevar rápidamente su economía y su cultura.

“El movimiento de liberación nacional ha entrado en la fase culminante de la liquidación de los regímenes coloniales. Los pueblos emancipados se plantean la tarea de consolidar la independencia política, emprender la ofensiva contra el atraso económico, acabar con él y destruir todas las formas de dependencia del imperialismo.”

Luego enfatizaba el apoyo soviético a los movimientos titulados de “liberación nacional”, de la siguiente manera:

“El PCUS considera una de las piedras angulares de su política exterior la alianza con los pueblos que se han sacudido el yugo colonial. Nuestro partido estima que su deber internacional es ayudar a los pueblos que marchan hacia la conquista

El Topo Blindado

y la consolidación de su independencia nacional, a todos los pueblos que luchan por la completa destrucción del sistema colonial."

Esta línea estratégica del PCUS, sobre América Latina, fue ratificada en la CONFERENCIA DE LOS PARTIDOS COMUNISTAS DE AMERICA LATINA, celebrada en Cuba, a fines de 1964, y aprobada y ampliada con nuevos aportes tácticos y estratégicos en la REUNION CONSULTIVA DE LOS PARTIDOS COMUNISTAS Y OBREROS, realizada en Moscú, en marzo de 1965. Ambos documentos encuadran todos los objetivos soviéticos a desarrollar para obtener la conquista del hemisferio.

El documento dado a conocer después de la conferencia de Partidos Comunistas, en La Habana, traza las tácticas a poner en vigencia y que deben ser desarrolladas para lograr una "ardiente solidaridad con Cuba", el éxito en "la lucha contra la represión" y "contra el colonialismo en el continente"; la organización de la solidaridad con "los pueblos de Venezuela y Panamá", "por la unidad del movimiento comunista sobre la base de las declaraciones de 1957 y 1960", por el "cese inmediato de la polémica pública" entre chinos y soviéticos, etc.

En enero de 1966, se realiza en La Habana la CONFERENCIA TRICONTINENTAL, que fue precedida por una reunión a nivel mundial de dirigentes de Partidos Comunistas de Europa, África, América y Asia, en Praga (octubre de 1965), donde fueron analizadas las estrategias y tácticas a poner en movimiento por todos los marxistas-leninistas que responden al área soviética.

La reunión de Praga, auspiciada por la redacción de la "Revista Internacional" (Problemas de la Paz y del Socialismo), fue convocada, en realidad, por el Partido Comunista Checoeslovaco —detrás del cual se mueve el Partido Comunista de la Unión Soviética— con el objeto de preparar los planes de acción a ponerse en vigencia en La Habana.

Si bien es cierto que, aparentemente, parece profundizarse la divergencia chino-soviética alrededor de problemas tácticos (exclusivamente tácticos), en el plano mundial, también lo es el hecho de que en la Conferencia de La Habana, aún en las más secretas reuniones, la polémica entre Moscú y Pekín no gravitó en el ánimo de los delegados, ya que los soviéticos coparon de entrada la situación abriendo un paraguas protector al colocarse del lado chino y sostener que también ellos ayudarán con armas, dinero y propaganda a "todo movimiento de liberación nacional" que surja en Asia, África y América.

La coincidencia táctica chino-soviética se reflejó, entonces, en el discurso pronunciado por Sharaf Rashidov, delegado del PCUS y miembro del gobierno de la URSS.

En la reunión de Praga estuvieron representados algunos partidos comunistas latinoamericanos, al recibir las instrucciones impartidas por Boris Ponomarev, secretario del Comité Central del PCUS. Esos delegados fueron Rodolfo Ghioldi, del Partido Comunista Argentino; Ramón Amaya Amador, del P. C. de Honduras; Arnaldo Meirelles, del P. C. del Brasil; Raúl Acosta, del P. C. del Perú; Gerardo Unzueta, del P. C. de Méjico; Roberto Soria Moreno, del P. C. de Bolivia, etc.

La estrategia aconsejada en la reunión de Praga, y que luego vemos perfilada en la de La Habana, es la del "Frente Popular" más la de los "Frentes Unidos" y "Movimientos de Liberación Nacional". Es decir, se re-adoptan las consignas de la VII Conferencia de la Internacional Comunista de 1935, a las que se les acoplan las experiencias de la guerra civil española y las de "resistencia" y "anticolonialismo". Se siguen todas las variantes tácticas que aconseja el marxismo-leninismo de la época de Stalin, más las de Malenkov y Krushchev. En las mismas se incluyen las ejercitadas por Tito y Mao, que también encajan en la carta de situación subversiva preparada por los cerebros del Comunismo Internacional.

El Topo Blindado

La pauta estratégica y táctica de los comunistas latinoamericanos la proporciona Rodolfo Ghioldi, en esa reunión de Praga, cuando sostiene que:

“Los comunistas argentinos hemos resuelto, en nuestro XII Congreso, que en la meta de la revolución democrática, agraria y antiimperialista, que la consideramos **como un momento hacia el socialismo**, debemos aferrarnos al movimiento de masas, y que en su hora, apoyándonos en ese movimiento de masas, seguiremos sin vacilar el camin no pacífico si se ofrecen las condiciones para ello, o **emprendemos el camino insurreccional si la posibilidad anterior se hizo imposible**; en uno o en otro caso, el punto de apoyo inexcusable es el movimiento de masas. Pensamos que la tesis de la Declaración de la reunión de los partidos comunistas y obreros en este tema es perfectamente válida.”

Quiere decir, entonces, que el camino **insurreccional** está previsto en la marcha hacia la conquista del poder por los comunistas, en nuestro país, tal como se redactara en la Primera Conferencia Latinoamericana de Partidos Comunistas (1929). Pasaron treinta y nueve años, pero la táctica sigue vigente.

En lo que concierne a la “coexistencia pacífica” —tal como la define Jruschov— es un modo de acción circunscripto exclusivamente a las posibilidades de realización de una determinada política de la Unión Soviética y, por lo visto, sus sucesores la han archivado para dar un **paso adelante** y poder competir con sus camaradas chinos en quien llega primero a la meta tan ansiada por Marx y Lenín: **el imperio mundial del comunismo**.

Cuando Lenín consignó aquello de “un paso adelante, dos pasos atrás”, sabía por qué lo expresaba... A mayor retroceso, mayor impulso para lanzarse al ataque y avanzar. Eso es lo que significa la “coexistencia pacífica”, desde los tiempos de la Nueva Economía Política (NEP) —1921-23— hasta hoy. Y así lo ratificó la Con-

ferencia Tricontinental de 1966, primero, creando seguidamente la OSPAAAL (Organización de Solidaridad para los Pueblos de Asia, África y América Latina) y de inmediato la OLAS (Organización Latinoamericana de Solidaridad). En cuanto al conflicto chino-soviético, también Lenín repetía hasta el cansancio —en sus polémicas con los socialdemócratas y los “kadetes” desde 1905 hasta 1917— que para derrotar al enemigo muy bien se podía “marchar separados pero pegar juntos”. Esto es lo que hacen Moscú y Pekín, ante el asombro de los conductores del mundo libre que aún no aciertan a dar con una estrategia definida y concreta, para enfrentar con éxito al Comunismo Internacional.

OBJETIVOS COMUNISTAS CHINOS EN AMERICA LATINA

Los objetivos comunistas chinos en América Latina son los mismos que los soviéticos. La diferencia táctica es lo que los divide momentáneamente en escala mundial, aunque algunos —como el que expone aquí— crean que todo es un fabuloso camuflaje para lograr éxito en la aplicación de los diversos métodos de capturar pueblos indefensos, ineautos o cobardes! El hecho de que en Cuba o en Vietnam ambos partidos comunistas (el Soviético y el Chino) se mantengan unidos en la consecución de la política subversiva del marxismo-leninismo, dice a las claras que la discusión entre Moscú y Pekín no es tan sincera, en sus insultos, alardos y ataques, como pretende hacerse creer a los no comunistas.

La diferencia táctica entre chinos y soviéticos podemos reducirla en su definición, a muy pocas palabras: LOS SOVIETICOS UTILIZAN LA VIOLENCIA PERMANENTE DISFRAZADA DE “COEXISTENCIA PACIFICA” Y LOS CHINOS LAS INVOCACIONES A LA

El Topo Blindado

PAZ COMO ESCUDO PROTECTOR DE SU VIOLENCIA PERMANENTE. Por ambos lados se desea lo mismo:

- a) destrucción del enemigo;
- b) la victoria del marxismo-leninismo;
- c) la implantación del Estado totalitario soviético, bajo la máscara de "dictadura del proletariado", "Democracia Popular" o "gobierno de liberación nacional".

Para movilizar sus fuerzas afines en Latinoamérica, los chinos comunistas se sirven de una gran cantidad de movimientos políticos y obreros, o estudiantiles, algunos de ellos apéndices de los Partidos Comunistas pro Moscú que han sufrido el impacto escisionista de Pekín, pero en escala menor. La línea comunista china más bien engrosa las filas de sus simpatizantes, aprovechando las agitaciones nacionalistas de grupos dispersos, estudiantiles y obreros, aunque unidos por una común vocación de revolución violenta y un común denominador de lucha contra el imperialismo y el colonialismo.

ESCALAMIENTO ESTRATEGICO DE LA GUERRA REVOLUCIONARIA EN AMERICA

La guerra revolucionaria, llevada en escala mundial, golpea por los cuatro costados de su geografía a Latinoamérica.

Los frentes guerrilleros están abiertos y cada país —salvo muy raras excepciones momentáneas, pero que no escapan a la regla general— sufre dolorosas sangrías dentro de sus propias fronteras.

Todo el plan subversivo para América Central y Zona del Caribe fue discutido en la SEGUNDA CONFERENCIA DE PARTIDOS COMUNISTAS DE AMERICA CENTRAL, celebrada en noviembre de 1962. En febrero

de 1964, se llevó a cabo la TERCERA CONFERENCIA DE PARTIDOS COMUNISTAS DE AMERICA CENTRAL, en que se aprobaron las tácticas a seguir. En dicha conferencia estuvieron presentes los siguientes partidos: Partido Guatemalteco del Trabajo, de Guatemala; Partido Comunista, de El Salvador; Partido Comunista, de Honduras; Partido Socialista, de Nicaragua; y Partido Popular de Vanguardia de Costa Rica. Los delegados del Partido Comunista de México se encargaron, por Moscú, de preparar y organizar los trabajos de la Conferencia, y de supervisar las resoluciones de la misma.

La mayoría de los partidos comunistas resolvió apoyar la acción violenta (o sea la vía no pacífica), para lograr sus objetivos. Especialmente el de Guatemala, insistió en esa posición que, por otro lado, es la sostenida por la línea estratégica de Mao-Tse-tung.

Estas mismas tácticas y estrategias, pero ya en un plano más amplio, fueron discutidas y aprobadas en la CONFERENCIA DE LOS PARTIDOS COMUNISTAS DE AMERICA LATINA, realizada en La Habana, en 1964, y luego ratificadas en el ENCUENTRO CONSULTIVO DE LOS PARTIDOS COMUNISTAS Y OBREROS, celebrado en Moscú, del 1 al 5 de marzo de 1965.

La base de los distintos frentes guerrilleros abiertos en Latinoamérica, la constituye una primaria expresión de anhelos nacionalistas llevados más tarde al extremismo más avanzado. Ese nacionalismo —según los comunistas— debe galvanizar la unión nacional alrededor de los lemas de luchas antiimperialistas y anticolonialistas. La exacerbación nacionalista puede lograrse, no solamente a través de la prédica patriótica intensa, sino, incluso, agitando las conciencias alrededor de problemas raciales. Lo más importante es arrebatarle las banderas nacionales a los partidos políticos democráticos y enarbolarlas al tope de los mástiles comunistas aunque más tarde —como sucede con todo lo que no es sincero— sean

El Topo Blindado

arrojadas al trasto de los instrumentos inservibles y el Comunismo confiese que lo hizo por conveniencia.

Así sucedió en el mundo, desde 1917. Lástima grande que los pueblos, gobiernos y partidos políticos democráticos no aprendan la lección en cabeza ajena.

La utilización del nacionalismo, por los comunistas, está íntimamente ligada a sus tácticas desmoralizantes. Primero le hace cumplir un rol de coagulante masivo, de cemento cohesionador, para ir aglutinando masas alrededor de los lemas rojos. Luego, cuando ya no le sirve como herramienta demagógica, entonces lo denuncia como "reaccionario" y le opone el "internacionalismo proletario" como expresión auténtica de la "revolución nacional y popular". Lenín dijo: "Seríamos revolucionarios de bien pobre calidad si, en la guerra proletaria de emancipación y socialismo, no supiéramos cómo utilizar todos y cada uno de los movimientos populares..." ("Obras", 4^a edición rusa, Vol. XXII).

El desarrollo de la lucha guerrillera en Latinoamérica PUEDE LLEGAR A SER UNA REALIDAD PE-
LIGROSAMENTE IRREPRIMIBLE si en el futuro se instalara cualquier otro gobierno parecido al de Cuba, ya sea en América Central o América del Sur.

Sería una amenaza grave y un peligro latente para la estrategia defensiva del hemisferio —junto a Europa, Asia y África luchando contra el imperialismo ideológico-político-militar y cultural soviético-chino— si dejamos consolidar aquellos frentes guerrilleros y no procedemos a liquidarlos drásticamente, cueste el sacrificio que cueste. No corramos el riesgo —por falta de previsión en aportar soluciones valederas, urgentes, científicas y razonables a los agudos problemas que azotan a Latinoamérica— de ayudar a instalar gobiernos comunistas o "coexistencialistas" en esta área geográfica latinoamericana. Con tres o cuatro gobiernos tipo Cuba, fácil les sería a los jefes del Kremlin proponer la estructuración de un PACTO LATINOAMERICANO, similar al de Varsovia. No permitamos que los comunistas cum-

plan sus tres objetivos estratégicos máximos en Latinoamérica:

- 1) destruir la Organización de Estados Americanos;
- 2) dividir los países internamente, de manera que los comunistas puedan hacerse cargo del poder;
- 3) aislar a los EE.UU. de N. A. de Latinoamérica.

La represión total contra la subversión comunista debe ser ejercitada en los más diversos planos: económicos, sociales, culturales, políticos, militares, etc. Contra la guerra total comunista debemos oponer una defensa también total, cuyo principal resorte sea la ofensiva permanente.

ESTRATEGIA DE LA LIBERTAD

El Comunismo Internacional acciona en dos frentes al mismo tiempo: el FRENTE EXTERNO y el FRENTE INTERNO.

El frente externo lo constituye la gran estrategia que desarrolla como dinámica de su Estado imperialista y colonialista la Unión Soviética, contando con el apoyo táctico —según el espacio geográfico y el tiempo histórico— de China Popular y todo el satelismo euroasiático y afro-latinoamericano.

El frente interno lo circunscribe a la estrategia menor (que siempre caracteriza la servidumbre local a la gran estrategia chino-soviética) y que dinamiza el Partido Comunista, con sus aparatos legales e ilegales, los movimientos de masas que son afines a su ideología y las organizaciones colaterales que sirven de puente (o como decía Lenín, "poleas de transmisión") entre el aparato ilegal del P. C. y los sectores sociales captables o que interesan captar.

Para derrotar esos dos frentes comunistas, los defensores de la libertad debemos combatir también en dos

El Topo Blindado

frentes simultáneos: un FRENTE IDEOLOGICO y otro FRENTE DE GUERRA.

Las bases del frente ideológico deben ser las siguientes:

1) en el campo doctrinario, demostrando la falsedad de sus principios pseudocientíficos y la debilidad intrínseca de su filosofía materialista, que no resiste un análisis severo y responsable de sus fundamentos;

2) en el campo político, desenmascarando su pseuda vocación democrática, poniendo en claro que sus verdaderos objetivos son:

- a) la dictadura de unos pocos profesionales de la subversión sobre y contra el pueblo;
- b) el terrorismo como sistema de gobierno;
- c) el genocidio como política demográfica;
- d) la mentira como filosofía de Estado;
- e) el unipartidismo como expresión de Poder Legislativo y acción gremial, social, económica, cultural, etc.;
- f) el militarismo como expresión de poder político interno y externo;
- g) los campos de concentración y de trabajos forzados como expresión del "diálogo" con los opositores, aún dentro de sus propias organizaciones, ya que los auténticos adversarios fueron muertos o aniquilados por el hambre, las torturas y las pestes;

3) en el campo social, exponiendo ante los ojos de todos los trabajadores, manuales e intelectuales, obreros, empleados, agricultores, técnicos, profesionales, estudiantes, artistas, etc., cómo se realiza la explotación más cruel y despiadada en el llamado "mundo socialista" que, hasta ahora, no ha sido capaz de eliminar del centro de sus grandes ciudades a las mujeres barrenderas, el hambre de sus pueblos (por eso compran trigo en Canadá, Estados Unidos, Argentina), la delincuencia en

su juventud, el mercado negro en todos sus aspectos, el contrabando, y, por sobre todo, el tan zarandeado lema marxista de la "explotación del hombre por el hombre" que, en los países cautivos de los comunistas, ha venido a ser —como en la Unión Soviética o en China— la explotación del hombre por el Estado y la explotación del Estado por el Partido!

Esas, en cuanto a los medios más urgentes y más prácticos que deben ponerse en ejecución para efectivizar una táctica disuasoria valedera y con vigencia política nacional, en el más alto nivel.

En lo que atañe al frente de guerra (sea la guerra que se combate como guerra social subversiva, guerra subversiva política, guerra revolucionaria, etc.), debemos atacar con los medios que exige tal clase de guerra. Cuando los límites de la seguridad son rebalsados por la acción del enemigo y la defensa corre el riesgo de ser avasallada por los comunistas, debemos caer sobre ellos con todo el rigor de la ley y de las armas —si son necesarias para liquidar a esa clase de enemigo— en una guerra sin cuartel, hasta el aniquilamiento total de las fuerzas totalitarias del Marxismo-Leninismo Internacional!

Con respecto a la lucha contra el Comunismo, no debemos caer en las trampas que el propio comunista nos tiende, llevándonos a la práctica de un anticomunismo negativo. Yo califico de anticomunismo negativo todas aquellas medidas de Estado, sostenidas única, exclusiva y absolutamente sobre leyes represivas, persecuciones en masa e indiscriminadas, delaciones, denuncias anónimas, etc., en vez de ejercitarse una disuasión verdaderamente científica, basada en una política de acción social, con amplias soluciones económicas para los problemas más urgentes que afectan a las mayorías nacionales. Valen más, para combatir eficazmente al comunismo y la subversión marxista, diez nuevas escuelas en Jujuy, cinco hospitales en Tucumán y diez mil viviendas baratas en la Patagonia que cien decretos represivos en Buenos

El Topo Blindado

Aires! Tampoco hagamos "mártires" comunistas castigando a cuatro pegadores de carteles clandestinos, mientras se nos escapan por los agujeros de leyes mal aplicadas los especuladores monopólicos de una economía doméstica antisocial. Exhibamos a los comunistas y aprovechadores de la ingenuidad humana que pescan en el río revuelto de la subversión, públicamente como lo que realmente son: delincuentes políticos, estafadores ideológicos y chantajistas de la moral colectiva!

Sobre los modos y medios de acción que debe desarrollar cualquier gobierno latinoamericano, para combatir el Comunismo y toda doctrina de subversión, creo imprescindible adoptar las siguientes medidas:

- 1) una legislación adecuada al peligro que encarna la acción secreta de la infiltración, penetración y traición a la Patria por los comunistas, incorporada al Código Penal como una norma jurídica de legítima defensa de la soberanía interna de la Nación;
- 2) erradicar con planes efectivos y de profunda filosofía social la miseria y el analfabetismo;
- 3) acabar con la proliferación de las enfermedades endémicas;
- 4) alentar la construcción de millares de casas-habitación, que provea de techo a millones de familias, que hoy sobreviven en las "Villas Miserias" diseminadas alrededor de todas las grandes capitales de Argentina, Brasil, Chile, Perú, Venezuela y hasta en los propios Estados Unidos de Norteamérica;
- 5) promover un desarrollo económico, cultural, técnico y científico de acuerdo con la tradición cristiana de nuestros pueblos, fomentando el auténtico patriotismo inspirado en las nobles y heroicas epopeyas de la Independencia y la Organización Política de Iberoamérica;
- 6) practicar una democracia fuerte, que desarrolle sus propias autodefensas activas y dinámicas, nutriéndose de la tradición política del pasado heroico y cívico de cada pueblo, acorde con el progreso de una amplia base social, donde una justa distribución de la riqueza presida el bienestar general, teniendo en cuenta los intereses superiores de la Patria por sobre las ambiciones egoístas y propósitos inescrupulosos de monopolios extranjeros, oligarquías apátridas y ocloeracias pseudo-nacionalistas!

En la acción contra el comunismo, el mundo libre ha vencido en muchos terrenos pero aún no se ha concretado una victoria definitiva que asegure la libertad, la soberanía e independencia de las naciones que son amenazadas por la subversión marxista. Desgraciadamente, el mundo occidental y cristiano aún no ha determinado una estrategia global contra el comunismo y el marxismo y, mucho menos, ha señalado objetivos claros, precisos y terminantes en cuanto al **por qué** se lucha y **por qué** se sufre, combate y muere enarbolando las banderas de la Libertad! Hace falta, urgentemente, que todas las naciones libres se mancomunen fortaleciendo la resistencia y ofensiva antisubversivas y antiinsurreccionales en base a un plan realista que elimine competencias ruinosas y geopolíticas hegemónicas e imperiales! Es necesario que Occidente aproveche todas las coyunturas que ofrecen las grietas abiertas en el mundo comunista, ayude a liberarse a los pueblos cautivos y beneficie su estrategia de la libertad llevando el mayor apoyo moral y material a sus combatientes de la resistencia antirroja!

El Comunismo Internacional ha sido derrotado momentáneamente en Argentina, en Brasil, en Bolivia, en Venezuela, en Colombia, en Perú y las guerrillas "castistas" fueron aplastadas, hasta hoy, en todos sus intentos de subvertir el orden en América Latina! Los llamados "frentes guerrilleros", en su mayoría son controlados por las fuerzas de seguridad de las naciones que sienten los efectos de aquellos sangrientos planes tácticos del enemigo y, pronto, serán aniquilados los que

El Topo Blindado

aún quedan débilmente sostenidos por las tiranías rojas de Cuba, la Unión Soviética y China Popular.

En el orden espiritual, en el orden político y en el orden moral, las fuerzas del Comunismo Internacional también están siendo derrotadas: hasta ahora los Partidos Comunistas más poderosos del mundo en Occidente y en Oriente no han podido conquistar el Poder; me refiero a los Partidos Comunistas de Italia, Francia e Indonesia. En Vietnam las heroicas fuerzas Aliadas están conteniendo, con la sangría de la flor de la juventud norteamericana, la ola roja armada por la Unión Soviética, China Roja, Checoeslovaquia y Alemania Oriental, en todo el Sudeste de Asia! El mundo libre, no podemos negarlo, sino al contrario, afirmarlo rotundamente, lleva la iniciativa y ataca al enemigo allí donde se presenta, a pesar de la descoordinación de sus políticas internacionales y no poseer una estrategia solidaria y común. El mundo libre, incluso, lucha detrás de las líneas del enemigo, ya sea más allá de la Cortina de Hierro, de la Cortina de Bambú, de la Cortina de Azúcar o del Muro de Berlín.

Las fuerzas anticomunistas de China Libre incursionan en territorio de China Continental comunista y sabemos que existen grandes áreas geográficas que ya no controla el Ejército de Mao. La llamada "Revolución Cultural" de la China Comunista no es otra cosa que el brazo armado y la purga sangrienta que el propio comunismo chino, convertido en fascismo amarillo, lleva a cabo contra el pueblo, más que contra sus camaradas remisos e indisciplinados. En Checoeslovaquia, en Hungría, en Polonia, en Rusia, en Ucrania, en Rumania, en Yugoslavia y otros pueblos cautivos, como en nuestra hermana sufriente de América, Cuba, las fuerzas del anticomunismo luchan diariamente contra sus opresores e invasores. Cuartillas de propaganda, organizaciones celulares de estudiantes, obreros y agricultores, guerrillas en las montañas, saboteadores en las ciudades, son modos de acción que atacan a los comunistas sin des-

canso. Los procesos a intelectuales rusos, las condenas de militares soviéticos, las muertes de jóvenes polacos, alemanes, húngaros, croatas, eslovacos y cubanos en los últimos tiempos, indican que el brazo de la resistencia anticomunista y la lucha por la libertad no cede ante la fuerza bruta, organizada y científicamente aplicada, detrás del mundo de sombras rojas. Las emisiones de radio del mundo libre son captadas sin miedo por las organizaciones secretas anticomunistas, ya sea en Alemania Oriental, China Popular o Cuba, y la clandestinidad trabaja sobre las noticias que recibe y organiza su contrapropaganda para mantener enhiesta la moral de los pueblos combatientes. Todos saben que otra Hungría 1956 no podrá ser repetida por los soviéticos, sin que se levanten los pueblos. La Fe se agiganta y las esperanzas de liberación se acrecientan. Y es que todos sabemos que no hay peste que dure mucho tiempo cuando hay fuerzas de reserva que combaten los virus, y mucho menos tiranías que se eternicen cuando hay pueblos valientes que las combaten!

En esta tarea anticomunista se destacan instituciones que se mantienen continental o mundialmente por sus propios esfuerzos, como el INSTITUTO DE ESTUDIOS SOBRE LA UNION SOVIETICA, de Alemania Occidental; el COMITE ANTIBOLCHEVIQUE DE NACIONES, también ubicado en Alemania; el COMITE DE CIUDADANOS PARA CUBA LIBRE, que funciona en los Estados Unidos de Norteamérica; el COLLEGIUM RUSSICUM, en Italia; la LEGION DE MARIA, en el Vaticano; la UNION DE LOS PUEBLOS OPRIMIDOS, en Francia; la ACCION CRISTIANA ECUMENICA, en España; el MOVIMIENTO DE LOS SOLIDARIOS RUSOS, en Alemania Occidental; la LIGA ANTICOMUNISTA DE LOS PUEBLOS ASIATICOS, en China Nacionalista; la CONFEDERACION INTERAMERICANA DE DEFENSA DEL CONTINENTE, desde Brasil, México y Argentina y otras muchas que se mantienen firmes en sus ideales de libertar pueblos cautivos